

Artikel vom 22.04.2017

CSU Ortsverband im April 2017

Ramadama in Iffeldorf



Alle zwei Jahre organisiert der CSU Ortsverband im Frühjahr eine Ramadama-Aktion. Ca. 25 dem aktiven Naturschutz verbundene Iffeldorfer halfen mit, den Müll aufzusammeln. Zahlreiche Kinder und Jugendliche waren an der Aktion beteiligt. Gefunden wurden die fast schon „üblichen“ Hinterlassenschaften, wie Verpackungsmüll, Planen, Plastiktüten, Flaschen und Dosen, die gedankenlos oder bewusst entsorgt wurden. Obwohl so etwa 3 cbm Müll eingesammelt wurde, konnte Bürgermeister Hubert Kroiß vermelden, dass seit einiger Zeit eine leichte Tendenz zum umweltbewussteren Verhalten zu beobachten ist. Gegen Mittag wurden alle Helfer zum Dank zu einer kleinen Brotzeit eingeladen.